



AIRPODS PRO CASE PATTERN

Привет друг! Это бесплатная выкройка для AIRPODS PRO.

Если вы купили эту выкройку - вас обманули.

Hello Friend! This is a free pattern for AIRPODS PRO.

If you bought this pattern, you were deceived. This pattern is free!

Способ сборки!

Вам понадобится: кожа толщиной 1.6 - 1.8 мм. (если вы используете кожу тоньше, вам нужно уменьшить ширину боковой ленты до 15.5 см.)
Кнопка альфа (я использовал 9 мм кнопку THK). Круглый пробойник 2 и 4 мм.

1. Распечатайте выкройку 1 к 1 и приклейте на картон.
 2. Обведите все контуры и обрежьте.
 3. Пробейте отверстия, сделайте горячую линию и сделайте спуск краев деталей А и В.
 4. Склейте детали "А" и "В". Установите кнопку так, чтобы она соединила три детали: "А,В,С". (не забудьте закрыть внутреннюю металлическую часть кожей!) Или установите кобурную кнопку. Вы так же можете установить кнопку только на деталь "С" и закрепить эту деталь с деталями "А" и "В" с помощью обмотки нити (Схема 1)
 5. Вы можете перетянуть кнопку кожей или добавить своих деталей. Вы можете изменять формы клапана или другие детали.
- Удачи

Assembly method!

You will need: leather 1.6 - 1.8 mm thick. (if you are using thinner leather, you need to reduce the width of the side tape to 15.5 cm.)

Alpha button (I used a 9mm THK button). Round punch 2 and 4 mm.

1. Print out a 1 to 1 pattern and glue to cardboard.
 2. Draw all the paths and cut them.
 3. Punch holes, make a hot line and pull down the edges of parts A and B.
 4. Glue parts "A" and "B" together. Install the button so that it connects the three parts: "A, B, C". (don't forget to cover the inner metal part with leather!) Or fit the holster button.
 5. You can drag the button with leather or add your own details. You can change forms valve or other parts.
- Good Luck and Have Fun

